



## *Förderschulen-Fußball: Rotenburger siegten beim zweiten Spieltag in Verden*

*So freuen sich Sieger. Jubelschreie und Luftsprünge gab es gestern beim Fußballteam der Rotenburger Lindenschule, als die Organisatoren Stefan Bierstedt (l.) und Kay Schmidt ihren Tagessieg verkündeten. Die Kicker wurden damit ihrer Favoritenrolle gerecht und führen nun, nach dem zweiten Spieltag, die Tabelle der Förderschulen an. Bereits seit einigen Jahren treten die Wendlandschule aus Dannenberg, die Lüneburger Schule am Knieberg, die Schule an*

*Boerns Soll aus Buchholz in der Nordheide, die Bernhard-Röper-Schule, die Lindenschule aus Rotenburg sowie die Helene-Gruke-Schule aus Chavenhagen und die Likedeeler-Schule aus Verden, die eine Mannschaft bildeten, gegeneinander im Fußball an. An sechs Spieltagen ermitteln sie ihren Meister. Gestern trafen sich Teams, Betreuer und Fans in der Verdenener Real-schulhalle. Dort ging es mit großem Ehrgeiz zur Sache.*

*Foto: Preuß*